



ROBERTO MELENDEZ S.

Más de cinco mil familias de trabajadores de la empresa aérea Interjet, propiedad de Alejandro del Valle de la Vega, serán beneficiadas con el pago de salarios caídos ordenado por autoridades de la Junta Federal de Conciliación y Arbitraje, con lo que se levanta la huelga que por varios años afectó a esa importante empresa, considerada como una de las favoritas de los viajeros, debido a su eficiencia, seguridad, atención, precios en los vuelos y otros beneficios por parte de los usuarios. Interjet, confirmó Del Valle de la Vega, dispone de poco más de mil millones de pesos para el pago de sus trabajadores, lo que comenzó este fin de semana y continuará la entrante.

El empresario estimó que sería el próximo mes de diciembre, o bien, en enero de 2025 cuando la compañía reanude sus vuelos a diversos puntos de la geografía nacional. En entrevista exclusiva por los conductores del noticiario estelar de unomásuno, Raúl Ruiz Venegas y José Luis Sustaita, el inversionista ratificó que el pago a los trabajadores, quienes podrían ser recontratados, se debió a que el síndico ha realizado diversas maniobras que afectan a más de dos mil empleados, en los que se incluyen pilotos, azafatas, maleteros y boleteros, por citar algunos, quienes seguramente reconocen los esfuerzos de Interjet para que sus sueldos les sean cubiertos.

Cabe recordar que el realizar una auditoría se descubrió que en la empresa había dos mil "aviadores" que no "volaban" o hacían algo, a no ser el cobro puntual de sus salarios. En estos momentos se dispone de por lo menos una decena de aviones listos para surcar el espacio aéreo mexicano.

De igual manera, y con base en un sondeo, este sí serio y no como lo hacen los partidos políticos, se estableció que 40 por ciento de los viajeros prefiere hacerlo por Interjet, ello debido al profesionalismo tanto de sus empleados como de sus directivos, quienes tienen por mística ofrecer el mejor y más seguro viaje a sus clientes.

Bajo la dirección de nuestro presidente



PROGRAMA TV

Se LEVANTA **HUELGA** en *Interjet*



José Luis Sustaita y Raúl Ruiz, en Cambiando de Tema Noticias

editor, **Naim Libien Kauri**, los periodistas destacaron que el Palacio Legislativo Federal, Cámara de Senadores, la Ciudad Judicial de la capital del país, diversas instalaciones jurisdiccionales del Poder Judicial de la Federación y de varias entidades federativas, continúan bloqueadas por trabajadores, jueces federales y locales, magistrados, abogados postulantes, catedráticos y estudiantes universitarios que se oponen a la reforma que el presidente López Obrador y sus incondicionales ministros de la Suprema Corte de Justicia, diputados y senadores federales, secretarios de Estado y otros servidores públicos pretenden imponer al Poder Ejecutivo Federal, con la finalidad no de mejorar la administración e impartición de justicia, sino para someterlo, como ha hecho con el Poder Legislativo.

Y desde Palacio Nacional, el presidente Andrés Manuel López Obrador hizo un llamado a los ciudadanos para que no se dejen sorprender por los emisarios del pasado, los neoliberales, los empresarios y los corruptos que por intereses inconfesables se oponen a la citada reforma, la que en realidad es necesaria, pero no en los términos de la propuesta por AMLO, quien ha comenzado a mudarse de Palacio Nacional, en el que ha vivido casi seis años y "sin pagar" renta o "servicios", a decir de la oposición, la que hace un llamado al diálogo a la sucesora del tabasqueño, **Claudia Sheinbaum**, ello ante la cerrazón de quienes en estos momentos ostentan el poder, lo que se ve más que difícil, debido a la cercanía entre ambos personajes.

El aún jefe del Ejecutivo Federal, confirmó que al término de su gestión se irá a vivir a su extensa finca de Palenque, Chiapas,

mejor conocida como "La Chingada" en tanto que su esposa, **Beatriz Gutiérrez Müller**, y su hijo **Jesús** se quedarán a vivir en la Ciudad de México y los visitará frecuentemente, lo que no significa que estén separados, como se rumora en círculos políticos.

Cambiando de Tema, muy comentado el video subido a redes sociales en el que el presidente de Venezuela, **Nicolás Maduro**, aunque usted no lo crea, hace entrega del país a **Cristo** y afirma que esa nación sorprenderá al mundo con su espiritualidad. **Cambiando de Tema**, Raúl y José Luis, como todo el gremio periodístico, lamentó el hecho de que el cuerpo del periodista guerrerense **Enrique Hernández Avilés**, haya sido encontrado en una fosa clandestina de la entidad, considerada como una de las más violentas del país, con lo que se eleva a más de 40 los comunicadores asesinados en la presente administración federal, la que asegura disminuyó de manera significativa la violencia y delincuencia, no obstante que sus propias cifras establecen lo contrario. Descanse en paz el compañero, cuya muerte no debe quedar impune.

El **Frente Cívico Nacional**, vía redes sociales, invita a la comunidad en general a participar en la marcha que se realizará mañana del Ángel de la Independencia al Senado de la República, en apoyo al Poder Judicial Federal. Más que brillante lo realizado hasta el momento por los atletas mexicanos que participan en los Juegos Paralímpicos que se realizan en Francia, en los que han cosechado 15 medallas, entre ellas tres de oro y cinco de plata. Buen fin de semana y los esperamos el lunes, a las 14:30 horas, en otro **Cambiando de Tema**. Sea feliz y no baje la guardia. Mil gracias.